

A través de la fundación City Cancer Challenge

Inician mapeo de las necesidades oncológicas de Concepción

Lo que se busca es implementar soluciones con equidad y calidad para abordar estas patologías. Esto, pensando que en el Biobío esta enfermedad es la principal causa de muerte.

La fundación City Cancer Challenge inició su trabajo de identificación de los actores a participar en el levantamiento de necesidades oncológicas que presenta Concepción. El objetivo final es implementar soluciones con equidad y calidad para abordar patologías oncológicas.

Miguel Angel Jiménez, city manager Concepción para la fundación City Cancer Challenger puntualizó que “los proyectos los presenta la ciudad, es el rol relevante que nosotros siempre ponemos en manifiesto, aquí la ciudad es la protagonista. No traemos soluciones ni proyectos prediseñados ni predefinidos, al contrario, lo que queremos es que la propia ciudad y sus actores, participen de la elaboración, porque nos interesa que todas las personas, sin distinción de edad o género, puedan acceder a todos estos cuidados relacionados con cáncer”.

En marzo 2024, se adscribió un memorándum de entendimiento entre distintos actores del Biobío y la fundación City Cancer Challenge. Esta iniciativa contempla al menos tres años entre las fases de diagnóstico, levantamiento y definición de proyectos.



Autoridades del Servicio de Salud Concepción junto con representantes de la fundación.

El director del Servicio de Salud Concepción, Víctor Valenzuela, señaló al respecto que “es un programa que nos coordina, nos junta de tal manera de dialogar, conversar y buscar los desafíos propiamente tal que tenemos en el ámbito de oncología. Las soluciones pueden ser desde la construcción, nuevos acuerdos farmaco-

lógicos, hacer estudios para los distintos tipos de patología en el ámbito oncológico, entre otros”.

Concepción es la única ciudad que participa de la iniciativa en Chile, y en Biobío, el cáncer se posiciona como la primera causa de muerte, en donde el de mama, colon y gástrico son los más recurrentes en la pobla-

ción adulta de la Región.

Asimismo, el jefe del Departamento de la Red Oncológica del SS, Samuel Riffo, dijo que esperan “lograr proyectos como capacitación del recurso humano y equipamiento, probablemente, en un periodo más avanzado, pero para eso la idea es que, en conjunto, con toda la red de salud”.